

s'il y en a déjà beaucoup !).

Jessy

On devient un voyou quand on rencontre des gens pas sérieux et pas sympa. Ils sont mal éduqués, volent des voitures, agressent et kidnappent les autres, et fument de la drogue. A chaque fois, ils se font attraper par la police. Pour qu'il n'y ait plus de voyous, il ne faudrait pas les rencontrer.

Azeddine

On devient un voyou quand on ne travaille pas à l'école (et qu'on a de mauvaises notes). Pour qu'il n'y ait plus de voyous, il faudrait qu'on les mette en prison toute leur vie. Ceux qui pourraient devenir des voyous, il faudrait qu'ils aillent faire un tour en prison et, après, ils se diront dans leur tête qu'il faut travailler à l'école.

Sofian

On devient un voyou quand on arrête l'école tôt ou qu'on sèche les cours. Après, il faut faire un gang (c'est mieux), racketter les plus petits que soi, faire peur à tout le monde, insulter les professeurs, taper les gens, casser des objets (comme les motos ou les voitures), agresser les personnes, obliger une fille à être sa petite copine, etc. Pour qu'il n'y ait plus de voyous, il faudrait que l'école soit obligatoire jusqu'à 18 ans, qu'on fasse cinq heures de colle par jour pendant trois mois si l'on sèche les cours (même le samedi et le mercredi), qu'il soit interdit de traîner dans les couloirs, que les jeunes s'habillent comme l'école le demande, etc.

Florian

A suivre... : les textes de Nicolas, Rachelle, Maximilien, Stéphanie, Mélanie, Sonia et Ahmosis dans le n°8.



Enfant ou adulte ?

J' parce que je pourrais conduire des voitures ou des motos, travailler, aller dans les manèges qui font peur et qui sont réservés aux adultes.

Florian

J'aimerais être une adulte pour avoir une Porsche 911 décapotable et pour me coucher tard. Je pourrais m'acheter tout ce que je veux. J'aurais quatre chevaux, un chien et une grande maison avec jacuzzi.

Rachelle



Pouvoir se coucher tard et avoir l'air frais le lendemain ! Que du bonheur !

C'est bien d'être un enfant parce qu'on peut s'amuser, qu'on est à l'école, qu'on apprend et qu'on ne travaille pas dans les bureaux... Sinon, ce qui n'est pas trop bien, c'est qu'on ne peut pas décider d'aller au cinéma. En plus, on doit se coucher tôt. J'aimerais être un adulte, comme ça je pourrais décider si je me couche tôt ou tard et je pourrais aller où je veux (comme au cinéma, au cirque, dans les magasins). Il y aurait quand même des désavantages : je ne pourrais plus jouer à des choses comme les cartes, les jeux vidéo...

Nicolas

C'est dur d'être un enfant parce qu'il faut toujours se faire commander. Sinon, ce qui est quand même bien, c'est quand on joue à la Playstation 2. Être un enfant, ça a des avantages et des désavantages. Les avantages, c'est qu'on est petit, rapide, malin... Les désa-

vantages, c'est qu'on n'est pas très intelligent, pas très fort, etc.

Maximilien

C'est bien d'être un enfant parce que ça nous donne beaucoup d'opportunités. D'abord, on s'occupe de nous puis on est gâtés. On peut aussi aller au parc sans avoir honte (parce que les grands, eux, si on les voit jouer dans un parc, on se moque d'eux). Sinon, ce qui n'est pas trop bien, c'est qu'on ne nous laisse jamais parler. On donne presque toujours raison aux grands. Enfin, on n'est pas très riches. J'aimerais être une adulte parce que les adultes ont beaucoup d'argent. Je pourrais avoir une super décapotable et j'irais dans tous les pays avec une assurance-vie.

Stéphanie

C'est bien d'être un enfant parce qu'on ne travaille pas dur, qu'on ne fait pas le ménage, qu'on ne fait rien de dur. En plus, on est gâté... Sinon, ce qui n'est pas trop bien, c'est qu'on doit se lever tôt le matin, qu'on écrit tout le temps et que les récréations sont courtes. Je n'aimerais pas être une adulte parce qu'il faut travailler tout le temps, on n'a que des petites pauses pour manger (en plus on ne mange pas de bons plats, sauf si on a une grande pause).

Mélanie



Sonner à la porte des gens : top drôle d'après Hilmi !